Chorgemeinschaft ADELÖWE

Männergesangverein von 1842 Adelebsen Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V. Gesangverein Weende von 1863

Die Chorproben werden

am 1. und 3. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen,

am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Weißes Roß" Weende,

am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf" Adelebsen,

unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters "Holger Schäfer" durchgeführt.

Am Dienstag den 04.03.2008 hatte der Chor seine Chorprobe in Lödingsen.

Die Sänger hatten sich schon um 19:00 Uhr eingefunden, da unser Sangesbruder "Wilhelm Brekerbohm" anlässlich seines 75 Geburtstages die Sangesbrüder zu einer kleinen Nachfeier eingeladen hatte.

30 Sänger waren wieder bei der Chorprobe anwesend. 5 Sänger im I Tenor, 7 Sänger im II Tenor, 11 Sänger im I Bass, 7 Sänger im II Bass

Bei dieser guten Beteiligung macht das Singen allen Sängern viel Spaß und Freude.

Der Chor hat seit Januar drei neue Lieder angefangen, die aber erst Ende des Jahres zur

Aufführung kommen. Das Gerippe sitzt. Mit der Feinarbeit wird der Chorleiter nach der Sommerpause beginnen.



"Otto Klink" Sänger im I. Bass, dirigiert den Halben

Es werden jetzt zwei neue Lieder eingeübt: die Maiennacht (von L. Seibert) und die Diplomatenjagd (von Reinhard Mey, Satz Herbert Grunwald)!



Ständchen "Das Morgenrot" (von R. Pracht).

Da die "Maiennacht" den Sängern aus Adelebsen bekannt ist, wird dieses Lied nicht ganz so schwierig werden. Anders sieht es mit der "Diplomatenjagd" aus, da dieses Lied für alle Sänger neu ist. Aber wenn die Beteiligung bei den Chorproben weiterhin so gut bleibt, dürfte es auch keine Schwierigkeiten geben, da bei den wöchentlichen Proben nicht immer wieder von vorn anfangen werden muss und der Chorleiter seine musikalischen Vorstellungen schnell umsetzen kann.

"Andreas Melchior" feierte am 28.02.2008 seinen Geburtstag und wünschte sich als